



## Oposición califica de ‘distractores’ y ‘ocurrencias’ a las reformas constitucionales de AMLO



Las 20 reformas presentadas el lunes por el presidente Andrés Manuel López Obrador, causaron reacciones negativas de la oposición, que este martes se manifestó en contra al acusarlas de ser “meros distractores” y “ocurrencias” ante la realidad del país.

“Las iniciativas que se envían son solo distractores de la realidad que vivimos”, apuntó en la red social X el coordinador de los senadores del Partido Acción Nacional (PAN), Julen Rementería, quien ha sido un fuerte crítico de la Administración de López Obrador.

El candidato presidencial Jorge Álvarez Máynez, del partido Movimiento Ciudadano (MC), señaló que todos están de acuerdo que los mexicanos deben tener pensiones dignas y seguridad social, pero “no en pensar que México debe buscar sus soluciones en el pasado”.